

第64回美作地区高等学校ラグビー交歓会報告

【ONE TEAM】の熱き戦い

令和元年10月…ラグビーワールドカップに日本中が熱狂しました。64回の歴史を誇る「美作地区高校ラグビー交歓会」が12月20日、津山市スポーツセンター（ワードシステムフィールド）で開催されました。体育授業でラグビーを学んだ美作地区の高校生（ラグビー部員を除く）が、授業の成果を発揮するとともに、『ノーサイド』の精神の下、闘志と友情を培う伝統ある大会です。試合には、津山・津山工業・津山東の3校が参加し、レベルの高いゲームが繰り広げられました。また、正しいプレーやルールを学ぶ講習会や「津山工業高校ラグビー部 vs 教員チーム」の模範試合も開催され、美作の地が熱い1日となりました。

<選手宣誓：津山高校>

<実技講習会（荒木委員長と津工ラグビー部）>



第1試合 津山(黄色) 21-14 津山工(紺色)



第2試合 津山(黄色) 19-5 津山東(紺色)



第3試合 津山東(紺色) 14-0 津山工(エンジ色)



<試合結果> 1位：津山(2勝) 2位：津山東(1勝1敗) 3位：津山工(2敗)



<体育教員チーム(青) 35対14 津山工ラグビー部(赤)>